

ORIENTACIÓN EN COMUNICACIÓN

La orientación en Comunicación debería dar la posibilidad de abordar las problemáticas desde su multiplicidad y diversidad. En la Escuela Secundaria con Orientación en Comunicación las y los jóvenes estudiantes no solamente deberán trabajar con herramientas y lenguajes que les son propios, sino también, deberán tener la oportunidad de encontrar sentido y coherencia al funcionamiento del nuevo siglo marcado por la presencia ineludible de la Comunicación desde una perspectiva sociocultural y hallar la significación y el sentido que esos nuevos lenguajes expresan y construyen.